

Lesewettbewerb am 21. Juni 2010

Am Montag war es mal wieder soweit: der jährliche Lesewettbewerb stand an! Aus den Klassenstufen 2-4 durften jeweils 2 Kinder aus jeder Klasse antreten. Die Kinder durften sich ein Lieblingsbuch aussuchen, aus dem sie 3-5min vorlasen. Eine Jury gab es natürlich auch!

2 Lehrerinnen, eine Mutter und zwei Kinder aus der 3. bzw. 4. Klasse bewerteten auf einer Skala von 5 (sehr gut) bis 1 Punkten u.a. die Vorstellung des Buches, fehlerfreies und lautes Lesen, die deutliche Aussprache und Sinn betonendes Lesen. Innerhalb von 3 Schulstunden wurde der Lesewettbewerb durchgeführt und die jeweiligen Klassenstufen konnten ihren Mitschüler/innen die Daumen drücken und live dabei sein.



Eine Woche später fand dann die Siegerehrung in der Bücherei statt. Jede Klassestufe wurde für sich bewertet. Für die ersten 3 Plätze gab es Urkunden und Büchergutscheine und für die restlichen Teilnehmer/ innen Urkunden und Trostpreise. Frau Krämer lobte noch mal alle Kinder, die mitgemacht haben und ist gespannt auf nächstes Jahr.